

Le Bureau International Jeunesse

Bureau International Jeunesse – Fédération Wallonie-Bruxelles

MÉMORANDUM : « ÊTRE JEUNE EN 2023 »

Florence Renders · Tuesday, May 21st, 2024

ÊTRE JEUNE, C'EST SE PROJETER, CONSTRUIRE SA VIE, SE FORMER, TROUVER SA PLACE, VIVRE, RESSENTIR, SE DIVERTIR, SE CONNECTER, PARTICIPER, QUESTIONNER, S'ENGAGER, SE BATTRE. ET SANS DOUTE TANT D'AUTRES CHOSES ENCORE.

« Être jeune, c'est se projeter, construire sa vie, se former, trouver sa place, vivre, ressentir, se divertir, se connecter, participer, questionner, s'engager, se battre. Et sans doute, tant d'autres choses encore.

En 2023, Le Forum des Jeunes est parti à la rencontre de plus de **1000 jeunes** pour faire ce que notre société fait si peu : **les écouter**.

En long, en large et par des chemins de traverse, aux quatre coins de Bruxelles et de la Wallonie, nous leur avons tendu le micro pour répondre à ces questions : Est-ce facile d'être jeune en 2023 ? Quelle vision a-t-on de l'avenir quand on a moins de 30 ans ?

6 mois de terrain, 100 heures d'enregistrement et 1032 jeunes interviewé·e·s plus tard, le Forum des Jeunes sort "**Être Jeune en 2023 : perspectives pour une jeunesse aux 1000 visages**". Un screenshot fidèle de la réalité des 16-30 ans, de ce qui les anime, les préoccupe ou les interpelle. Que ce soit à l'école, au travail ou en famille, les jeunes ont des choses à dire sur de nombreuses facettes de nos vies et de notre société. » (Le Forum des Jeunes, site web)

> Lire le Memorandum du Forum des Jeunes « Être jeune en 2023 » <

This entry was posted on Tuesday, May 21st, 2024 at 3:52 pm and is filed under You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.

